

## **PROGRAMA EJE NO PENAL INAUGURA EL RENOVADO MEGA ALEGRA DE MOYOBAMBA**

En una ceremonia que contó con la destacada presencia del Viceministro de Derechos Humanos y Acceso a la Justicia, Luigino Pilotto Carreño, se llevó a cabo la inauguración oficial del nuevo Centro de Asesoría Legal Gratuita - Mega ALEGRA en la ciudad de Moyobamba que atiende a la población más vulnerable y de escasos recursos de esta región.

“Es importante que la implementación de la infraestructura en los servicios que brinda el Estado esté enfocada en generar satisfacción a los usuarios con ambientes modernos y sobre todo dirigido a población de escasos recursos y vulnerable, porque son ellos los que acuden para ser beneficiados del servicio”. Sostuvo el Viceministro de Derechos Humanos Luigino Pilotto.

El Mega Alegra de Moyobamba se encuentra ubicado en la calle Cajamarca y prolongación Damián Najas S/N, hasta aquí acuden un promedio de 20 personas diariamente quienes buscan asesoría legal para la solución a sus conflictos, las demandas por alimentos son las materias más frecuentes y son atendidos por los defensores públicos quienes brindan sus servicios a la población de manera gratuita.

Por otro lado, el director general de la defensa Pública Walter Martínez, resalto la importancia de tener un centro Mega Alegra para brindar los diversos servicios de la defensa pública, así como contar con infraestructura moderna para brindar dicho servicio a las personas de escasos recursos y en situación de vulnerabilidad.

“No es solo contar con el servicio gratuito de acceso a la justicia, si no que dicho servicio debe ser brindado en ambientes modernos y con calidad profesional, lo cual es parte del respeto a su dignidad.” Señalo.

Gracias a la intervención del Programa Eje No Penal, el nuevo Mega Alegra de Moyobamba, ahora cuenta con espacios modernos completamente remodelados, que impactan de manera positiva en los usuarios que acuden a este centro en búsqueda de asesoría legal, para garantizar y proteger sus derechos vulnerados.

En la ceremonia también estuvieron presentes, el director distrital del centro Mega Alegra de Moyobamba, Dr. Juan Vásquez Carranza, el director ejecutivo del Programa Eje No penal, Econ. Rodolfo Albán Guevara, entre otros importantes funcionarios.

Lima, 10 de agosto de 2023